



Rülke: Das glaube ich Herrn Kretschmann gerne

Mit der FDP kann er nicht so umspringen.

Die Aussage des Ministerpräsidenten Kretschmann von heute, wonach er noch keinen Tag bereut hätte, in Baden-Württemberg im letzten Jahr keine Ampelregierung eingegangen zu sein, kommentiert der Vorsitzende der FDP/DVP-Fraktion, Dr. Hans Ulrich Rülke:

„Das glaube ich dem bekennenden Waschlappen-Fan Winfried Kretschmann gerne. So wie mit der CDU hätte der grüne Ministerpräsident mit der FDP ganz sicher nicht umspringen können.“